
區議會文件 2020／第 133a號 

（於 7.1.2021會議討論） 

 

跟進受元朗南發展影響的禽畜農場安置事宜 

 

致: 元朗區議會 

 

就區國權議員、司徒博文議員、方浩軒議員、李俊威議員、黃偉賢

議員、麥業成議員、杜嘉倫議員、陳敬倫議員、石景澄議員、張秀

賢議員、黎國泳議員、林廷衞議員、梁德明議員、陳樹暉議員、張

智陽議員、侯文健議員、伍軒宏議員、伍健偉議員、郭文浩議員、

關俊笙議員、王百羽議員、巫啟航議員、李頌慈議員、王頴思議員

及陳詩雅議員對標題項目的提問，漁農自然護理署現謹覆如下: 

 

就房屋及城鄉規劃和發展委員會 11月 18日會議上的討論，席上

議員曾提出發展局考慮撥用新界東北特殊復耕地以提供土地供禽畜

農場申請，本署備悉有關建議。政府會持開放的態度，在不擴大飼養

禽畜數量和能夠加強農場生物保安以減低禽畜感染疾病風險的基礎

上，考慮禽畜業界搬遷農場的建議。如受影響禽畜農場打算覓地重建

農場，政府會適當地提供意見及協助。 

至於有關發展垂直式現代化農場，有意採用相關設計的禽畜農場

負責人可向署方提交詳細計劃書，署方會就每個提交的個案作獨立評

估。除了需要符合相關法例規定外，署方亦會考慮其生物保安設施是

否合適及妥當。 

 

漁農自然護理署 


